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С ТРЕТЬЕЙ ПОПЫТКИ БОРИСОГЛЕБЦЫ РЕШИЛИ... — СТР 2.

ПОТЕРЯЛСЯ МИЛЛИАРД. КАКОВА ДОЛЯ УБИНЦЕВ? — СТР 2

ЗЕРКАЛО ПОСТАВЬ — И В ДОВОЛЕНСКИХ ПРОБЛЕМАХ —

НАШИ. КОЛЛЕКТИВНОЕ ПИСЬМО  ДЕПУТАТОВ — СТР 3.

100 ЛЕТ НАЗАД. ЦАРСКИЙ ВАГОН: ОКНО ОТКРЫТО — СТР 4.

С праздником, дорогие!

Библиотекарь, активный
депутат Борисоглебского

сельсовета Елена
ВАСИЛЬЧЕНКО.

Сегодня нет той сферы деятельности, где бы женщины
не трудились. Армейские профессии – новое для них. Но

они успешно управляют ракетными комплексами и
танками.Почему молодые женщины предпочитают  по

контракту служить в армии?
«Армия для меня — это моя семья, моя Родина, потому

что я родилась в семье военного и провела большую часть
жизни в закрытых военных городках, вокруг меня всегда

находились люди в форме», — говорит майор.
Командиры из мужчин на этот  вопрос отвечают с

военной прямотой: «Для мужиков работать в штабах -
настоящая пытка. А женщины просто незаменимы».

Надежда
Власенко,

начальник
отдела кадров и

зав. производ-
ством СПК
«Кожурла»,

депутат район-
ного Совета. На
её ответствен-
ности и работа

с заказчиками
продукции.

Учспевает,
имеет благодар-
ности власти и

покупателей.

Она сидела на mail.ru
И груду писем разбирала.
И спам, и всякую муру
В корзину бодро удаляла.

Туда же письма про любовь.
Их удаляла борзо, споро...
Казалось мне, что брызжит
                                           кровь
Из злого глаза монитора.

Она нажала на Delite...
Одно изящное движенье!
И понял я, что я — убит, —
В том нет ни капельки
                              сомненья!
Эгей,окститесь, мужики!
Закройте за прогрессом
                                       дверцу!
Пишите письма от руки —
Вдруг у жестокой дрогнет
                                      сердце?

Михаил МИТЬКО.

Пишите
письма
от руки

Вообще, письма
пишите!

Пишите с удовольствием!
И только в том случае, если
ручка сломана в нервной руке,
еле-еле поспевающей за роем
мыслей, — это в крайнем слу-
чае — берите в руки «клаву».
Она, конечно, станет греться
от числа  вариантов обраще-
ний к тебе...

Всё! — Клавдия непремен-
но будет тронута. Она почув-
ствует на любом расстоянии.
Напечёт пирогов, достанет из
«шкапчика» домашнее вино,
переместит с подоконника на
стол изогнутую, но гордую ор-
хидею, подаренную тобой.  И
станет ждать...

Праздника — 8 марта!
С праздником, дорогая! Я

сегодня с открыточкой, подпи-
санной от руки, так ка-то бли-
же и теплее. И с незабудками!

Белоснежне их курточки со спины большими буквами
«ДНД» сообщают всякому прохожему: учащиеся Убинской
второй школы являются членами добровольной народной

дружины. Анастасия ТРЕТЬЯКОВА, Екатерина КОКАРЕ-
ВА, Анжела АЛМАЗОВА и Артём Александров.Пока ещё

не участвовали в «операциях» по принуждению
нарушителей дисциплины к порядку, но уверены: свои

обязанности выполнят, ...если что.

Алёна БЕЗМЕНОВА,
артистка Убинского РДК.

Три десятилетия Светлана
ТАРАСЮК возглавляла ветеранарную

службу района. Решением сессии
Совета депутатов района она

получила звание Почётный
гражданин Убинского района.

Единственная женщина-руководитель  дирек-
тор СПК «Кожурла» Валентина ШУЛЬСКАЯ.

Результаты работы коллектива — самые
высокие показатели в животноводстве.

Фармацевт Халида
ГАБДРАХМАНОВА в

свободное от  работы
время занимается

пением. Она  — посто-
янный участник самоде-

ятельных конкурсов и
районных фестивалей.
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Рассмотрев первым воп
росом повестки дня

«недочёты»,  депутаты устра-
нили противоречия. Но одно-
временно высказали свои воп-
росы из разряда процедур-
ных: 1. Почему нет распоря-
жения о созыве сессии? 2. По-
чему повестка дня не утверж-
дена на предыдущей сессии?
3. Почему не подписан проект
решения по второму вопросу?
4. Почему к материалам  сес-
сии не приложены документы:
протест  прокуратуры района,
экспертное заключение Мини-
стерства юстиции НСО)?

С докладом по данному
вопросу выступил замести-
тель председателя Совета
депутатов Борисоглебского
сельсовета В. Н. Демичев:

— Сегодня — это третья
сессия, на которой мы рас-
сматриваем один и тот же воп-
рос. Давайте всё-таки разбе-
рёмся без эмоций и страстей.

На многочисленные запро-
сы депутатов Борисоглебского
сельсовета получены ответы
из инстанций: Министерства
юстиции Новосибирской обла-
сти, прокуратуры района, юри-
дического отдела администра-
ции района, администрации
Борисоглебского сельсовета.
Причём, во всех ответах име-
ется единая ссылка на часть 4
статьи 7; часть 2 статьи 43 Фе-
дерального закона от
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации
местного самоуправления в
Российской Федерации». Что

это значит?
1. Муниципальные норма-

тивные правовые акты (далее
МНПА) не должны противоре-
чить Конституции Российской
Федерации.

2. Федеральный регистр
муниципальных нормативных
правовых актов состоит из ре-
гистров МНПА субъектов  Рос-
сийской Федерации.

Таким образом, учитывая
количество поступивших для
включения в регистр МНПА (их
947), можно сделать вывод о
том, что органами местного са-
моуправления (читай: должно-
стными лицами) Убинского
района МНПА по вопросам
местного значения либо  не
принимаются (не издаются),
либо принимаются(издаются),
но не направляются для вклю-
чения в регистр.

Включённых в регистр за
период с 2009 по 2013 годы в
Борисоглебском сельсовете —
27 МНПА. Скажу для примера:
Ермолаевский сельсовет - 168,
Крещенский - 153, Орловский
-131, Раисинский -9; Колмаков-
ский - 31; Кундранский -22, Ко-
журлинский - 23, Владимиров-

Несколько лет не стихает конфликтная ситуация
между исполнительной властью и депутатами, которых
поддерживает население. Глава, он же и председатель
Борисоглебского сельсовета, Роман Захаркин выска-
зал личное мнение по поводу имеющихся разногласий:

— Ранее депутаты  нашего Совета отменили решение 33-й
сессии  Совета от 13.04.2015 года № 198, принявшей Положе-
ние о порядке назначения выплаты ...и доплате  к страховой
пенсии за выслугу лет выборному должностному лицу. Но оно
не было исполнено. Причина неисполнения решения в том, что
проект был подготовлен с некоторыми процедурными наруше-
ниями, о чём напомнила прокуратура района. Если депутаты на
сегодняшней сессии исправят недочёты, то конфликт интере-
сов будет исчерпан.

ВЛАСТЬ! ТУК-ТУК!

Начало. Окончание  на стр 3.

На третий раз...

боевом посту.
От всей души поздравляю

защитников Отечестваго с праз-
дником  и желаем радости и
тепла вам и вашим близким.

Александр КЛЕПИКОВ,
член районного Совета ветера-
нов напомнил о сложном пери-
оде зарождения и становления

Красной Армии и не говорить о
Днях воинской славы мы не мо-
жем. 15 февраля — также па-
мятный день возвращения во-
инов-интернационалистов из
Афганистана и, конечно,
это день памяти, не вер-
нувшихся домой совет-
ских солдат-защитников
Отечества. В грозном
феврале 1918 года, ког-
да германские войска
рвались к Петрограду,
правительство молодой
своетской республики

обратилось с воззванием «Со-
циалистическое Отечество в
опасности!» И 23 февраля ты-
сячи добровольцев встали в
ряды защитников. Надо отме-
тить, что 70 процентов царских
войск вступили в Красную Ар-
мию, за границу не ушли.

Да и сегод-
ня междуна-
родное поло-
жение очень
сложное, даже
армии вчераш-
них советских
республик в
числе тех, кто

разместили на своих тер-
риториях американские
войска. Это ведь вблизи
наших границ. Несконча-
емые экономические сан-
кции против нас, банде-
ровцы на Украине готовы
пойти войной. Но наша
армия сильна традиция-
ми. Об армейских ритуа-
лах, сплачивающих воин-
ские коллективы, расска-

Общий праздник

ский - 89, Гандичевский - 44,
Круглоозёрский - 26, Невский -
69, Новодубровский - 30, Пеш-
ковский - 60, Чёрномысенский
- 42; Убинский сельсовет - 23.

Общее количество МНПА
принятых (изданных) органами
местного самоуправления ука-
занных сельских поселений, в
которых выявлены нарушения
ФЗ, законодательства НСО и
устава муниципального обра-
зования состовляет 350 МНПА.
Это значит, что примерно 37%
принятых муниципальных нор-
мативных правовых актов
(МНПА), поступивших на экс-
пертное заключение, противо-
речат  законодательству. Это
анализ  регистра МНПА Ново-
сибирской области.

В протоколе по второму
вопросу — О ежемесячной
доплате  к страховой пенсии за
выслугу лет выборному долж-
ностному лицу (далее «Поло-
жение») не сказано: кто делал
доклад, есть ли этот доклад, да
и рассматривался ли этот воп-
рос вообще на сессии Совета
не ясно.

Думается, многих противо-
речий в работе Борисоглебско-

го сельсовета можно было бы
избежать при стабильном еже-
годном пополнении бюджета
МО. Но при нарушении прин-
ципа самодостаточности  бюд-
жета поселения, принимать ре-
шение об установлении допол-
нительных выплат  — есть на-
рушение закона. Кстати, в при-
казе МФ и НП  Новосибирской
области от 14.11.2014 № 70-
НПА представлен перечень
МО   области, в бюджетах ко-
торых дотации превышают
70%  собственных доходов.
Под № 347 значится Борисог-
лебский сельсовет.

Юридический отдел адми-
нистрации района, как счита-
ют депутаты сельсовета, воп-
реки Федеральным законами:
от 6 10.2003 года № 131-ФЗ
«Об общих принципах органи-
зации местного самоуправле-
ния в РФ»;  от 02.03.2007 года
№ 25-ФЗ «О муниципальной
службе в РФ», Уставу Борисог-
лебского сельсовета  дал зак-
лючение, что «Положение» не
противоречит действующему
законодательству.

Но, согласно экспертному
заключению министерства юс-

тиции НСО,  решение сессии,
принявшей «Положение»,
противоречит  Указу Прези-
дента РФ от 16.08.1995 № 854
«О некоторых социальных
гарантиях лицам, замещав-
шим  государственные долж-
ности РФ и должности феде-
ральной государственной
гражданской службы».

Далее, Положение от-
правлено на экспертизу в Ми-
нистерство юстиции НСО не
через 30 дней после приня-
тия, как требует закон, а спу-
стя 18 месяцев, и только 3
октября  2016 г. депутатов оз-
накомили ...в прокуратуре
района.

Тут и прокуратура района
резко переменила свои оцен-
ки, и вместо: «...в ходе прове-
рок,  нарушения указанные в
обращениях депутатов не
подтвердились» прописала в
ответе заявителям-депута-
там:  «... решение 33 (внеоче-
редной) сессии  от 13.04.2015
№ 198 противоречит Указу
Президента РФ от 16.08.1995
№ 854» и вынесла прокурор-
ский протест на решение ука-
занной сессии с требованием
привести решение в соответ-
ствие с федеральным законо-
дательством.

Директор Убинского
музея Наталья СО-

КОЛОВА, «выхватила» полча-
са из сжатого временем сце-
нария праздника и рассказала
посетителям о выставке фото-
документов, посвящённых
строительству города Новони-
колаевска (Новосибирск).
Снимки позапрошлого века
рассказали о первостроите-
лях, среди которых был и Га-
рин-Михайловский, проекти-
ровщик, строитель и извест-
ный писатель.

Наталья Валерьевна теп-
ло поздравилиа участников
встречи с праздником.

Алла НААМ, председа-
тель Совета ветеранов работ-
ников администрации района,
мероприятие продолжила:

— Сегодня мы чествуем

ветеранов, офицеров, солдат,
кто служил и служит в армии
и во флоте, кто участвовал в
боевых действиях в Афганис-
тане, в «горячих точках»,  и те-
перь выполняет воинский долг
в Сирии. Помним тех, кто кто
находится в данный момент на

Владимир
КОВАЛЬЧУК.

Сергей  ГАВРИЛИЩЕВ.

Александр
КЛЕПИКОВ

Алла НААМ.

В ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

Галина
КОШУБАРО.

зали солдаты, прослужив-
шие в разное время по при-
зыву военкоматов.
Сергей ГАВРИЛИЩЕВ:
—  Моя служба в погран-

войсках началась со школы
младших командиров. Из нас
готовили выносливых воинов,
способных выполнять боевые
задачи, скажем так, не в ком-
фортных условиях. А геогра-
фия распределения по воинс-

ким частям — от Ка-
линиграда до грани-
цы с Монголией. Се-
годня не только пар-
ни, но и молодые
женщины служат в
армии. Даже в танко-
вых войсках управля-
ют многотонными ма-
шинами. Это общий
праздник. Поздрав-
ляю!

Хочу добавить и
свои ощущения о ри-
туалах, скрепляющих
воинскую часть ПВО,
заступающую на бо-

евое дежурство по охране про-
странства над Братской ГЭС.
Первый день моего пребыва-
ния в дивизионе зенитно-ра-
кетных войск начался с обще-
го построения и чтения прика-
за командира, майора Мясни-
кова:

— Приказываю выступить
на защиту воздушных рубежей
Союза Советских социалисти-
ческих республик!

Каждого из 160 человек,
стоящих в строю, пробирал до
глубины души Гимн, срываю-
щийся, но пересиливающий
непогоду, голос командира.
Это согревало в двадцатигра-
дусный мороз и отодвигало
снежную сечь  безудержного
ветра.

Владимир КОВАЛЬЧУК
исполнил свои песни, Галина
КОШУБАРО читала свои сти-
хи, все вместе пели патриоти-
ческие песни, а ветеран А. И.
КЛЕПИКОВ демонстрировал
навыки строевого шага.

Николай ВАСИЛЬЕВ.

Глава Доволенского района Геннадий КАЛЮЖНЫЙ в зак-
лючительном слове на сессии после своего отчета о работе
администрации за 2016 г.  очень резко и неубедительно про-
комментировал критические замечания, высказанные депу-
татами. Пару раз даже высказался в адрес  оппонентов, что
«головой думать надо». Приэтом, в который раз объявил,
что больше чем кто-либо  другой озабочен делами в районе.
Возразить или прокомментировать его выступление мы не
могли. Он делал заключение. Поскольку слушали руководи-
теля представители всех сел района, мы решили опублико-
вать по этому поводу свои мнения.

Комментировать критические замечания выступавших на
сессии по поводу утраты управляемости в ряде отраслей Ка-
люжный начал с  сельского хозяйства. Мол, как им управлять,
если там одни собственники. Если бы это прозвучало из его уст
как одна из проблем управления сельского хозяйства, то было
бы понятно, что он этим озабочен. Но тональность была дру-
гая. Ведь первая часть  доклада была посвящена основной от-
расли экономики района, где речь шла о достижениях сельхоз-
производителей. Чью работу должны были оценить депутаты?

Глава категорично заявил,  что все учреждения социаль-
ной сферы работают. Наверное, это надо  понимать как основ-
ной показатель управляемости отрасли. А то, как они работа-
ют, по его словам, рассматривается  в других местах. То есть,
показатели качества работы, эффективности использования
бюджетных средств  в этой сфере депутатам, представителям
общественности, присутствовавшим на сессии знать не обяза-
тельно. Достаточно, чтобы социальная сфера, включающая об-
разование, культуру, медицину, социальное обслуживание и на
которую приходится 70% районного бюджета, функционирова-
ла. То, что эта сфера вне объективной оценки — начинает все
больше бросаться в глаза. Потому в выступлении  и было ска-
зано, что не могут быть результаты ЕГЭ или государственной
итоговой аттестации самой объективной характеристикой каче-
ства  образования. Не охватывают они всех учащихся, всего
спектра предметных  и  других образовательных услуг. Депутат
Законодательного собрания Сергей Гайдук, выступая на сес-
сии, заметил, что образование, культуру и медицину не крити-
кует никто, а сельское хозяйство все.

Глава района ввел присутствовавших в заблуждение:  в  2016
году, по итогам которого и был заслушан отчёт,  никакой под-
держки фермер Н. Сафенрайдер не получал, о чём говорил в
выступлении. С фермером у главы действительно разговор со-
стоялся, но накануне этой сессии.

 Заметно было, что к восприятию критики глава района не
настроен. В критических замечаниях депутатов он увидел не
инструмент по ликвидации недостатков, а  лишь стремление
показать работу администрации в негативном свете. Весомых
аргументов  для ответа у него не было. Отсюда и тон, не терпя-
щий возражений и категоричность. Тем временем, депутаты и
приглашённые ожидали разъяснений позиции главы, чего не
прозвучало. В частности, не прозвучало: почему ранее Н. Са-
фенрайдер не мог получать грантовую поддержку, а в 2017 г.
такая возможность может появиться. Если знал это сам. Ауди-
тория, явно, не приняла категоричный тон только что избран-
ного главы. Его требование: «головой надо думать» — покоро-
било не только выступавших.Мы же призываем главу думать,
что говорить.

Владимир КРАВЦОВ, Николай  МАЗКО,
депутаты Доволенского районного Совета.

Думать, что говорить!
ДОВОЛЬНОЕ
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Работа ревизионной
комиссии депутата-

ми была одобрена. Не было
критических замечаний со сто-
роны депутатов на сессии, не
было серьезных претензий и
на заседаниях постоянных ко-
миссий. Те, что возникли, де-
путаты не сочли существен-
ными и предложили решать
их по ходу проведения реви-
зорских проверок.

Казалось бы честь и хва-
ла ревизионной комиссии и ее
председателю Лия Науменко
. Кстати, состоящую в кадро-
вом резерве администрации
области на должность началь-
ника управления финансов и
налоговой политики района.
Профессионал, огромный
опыт, ей  бы работать на бла-
го района  и дальше. Но ее не
избрали. Причем несколько
депутатов, проголосовавших
против ее кандидатуры, до
сессии были готовы ее под-
держать и даже выступить на
сессии в ее поддержку, так как
кандидатов было два. Юлию
Левину выдвинул глава, Лию
Науменко — группа депутатов
райсовета.

На выборах все было  в
рамках Устава района и рег-
ламента Совета. Что же по-
влияло на окончательный вы-
бор депутатов? Видимо, нака-
нуне сессии что-то происходи-
ло, что стало решающим. Об
этом «что-то» мы и хотим ска-
зать, тем более, что, как раз,
это и является причиной на-
шего обращения в газету. Мы
считаем своим долгом предуп-
редить появление разных слу-

Окончание  Начало на стр 2.

С отчётом О работе ревизионной комиссии Доволенс-
кого района выступила председатель Лия Науменко. Из
отчёта: объем финансовых нарушений составил 23 млн.
руб., при увеличении почти на 14 млн.руб. В основном это
незаконное, необоснованное использование бюджетных
средств. Наибольшую часть нарушений — прочие нару-
шения, свыше 21 млн. руб. Это нарушения антимонополь-
ного законодательства и нарушения сроков финансиро-
вания социальных выплат.

Приведённые данные — показатель высокой требо-
вательности Ревизионной комиссии соблюдения действу-
ющего законодательства. Произошло снижение повторный
нарушений.  То есть, комиссия свою работу улучшила.

хов, защитить профессиональ-
ное достоинство Л. А. Наумен-
ко. И предотвратить в дальней-
шем изгнание с работы  про-
фессионалов, достойных лю-
дей только потому, что они
кому-то неугодны  в  админист-
рации района и лично главе.

Решили  любой ценой из-
бавиться от Лии Науменко —
только так мы понимаем дей-
ствия главы района Геннадия
Калюжного. И отстранить от
должности руками депутатов.

Геннадий  Калюжный поста-
вил в вину Л. Науменко то, что
ревизионной комиссией в
акте указывались все нару-
шения, выявленные в ходе
проверок, чем привел депу-
татов в недоумение: а зачем
тогда должна заниматься ре-
визионная комиссия?  Объяс-
нений никаких нет, есть только
намёк на то, что она участво-
вала в политических действи-
ях... Каких — он ни разу не по-
яснил. Но отметил, что  в
партии она не состоит. Что она
не работала с бывшим главой,
что не работала с ним, когда он
был председателем райсовета.
Эту позицию главы не поддер-

жали на заседаниях комиссий.
Да и сам он  говорил, что неза-
висимость это один из принци-
пов работы ревизионной комис-
сии. Он подтверждал профес-
сионализм Лиии Науменко, но
ссылался на недостатки в ее
личных качествах. Каких-либо
убедительных примеров не
привел.

И, наконец, его главный
довод: считает, что работа
председателя ревизионной ко-

миссии должна ограничиваться
одним сроком. Ему резонно за-
метили, что в Положении о ре-
визионной комиссии этого нет.
Но это глава района упорно по-
вторял всякий раз, в том числе
на сессии. На заседании ко-
миссии даже объявил, что
предупредил кандидата, ко-
торого выдвинул, что в слу-
чае избрания будет работать
всего пять  лет. Он уже решил
без депутатов! Что написано
в Положении — это неважно.

Отсутствие убедительных
аргументов было восполнено
воздействием на депутатов.
Кого приглашали до сессии,
кому звонили. Какие аргументы
им привели, что еще рассказа-
ли, но депутаты-однопартийцы
главы, Лию Науменко  на сес-
сии не поддержали. Професси-
онализм нарабатывается года-
ми, а обесценили его  за не-
сколько минут.

 На сессии депутаты, без
предъявления каких-либо аргу-
ментов, поддержали позицию
главы  по отношению к теперь
уже бывшему председателю
ревизионной комиссии. Эту по-
зицию разделяет и нынешний

председатель райсовета. Не-
смотря на то, что голосование
было тайным, Большинство
поддержало, так как  для бюд-
жетников всегда довлеет зави-
симость от главы. Кто захочет
иметь лишние проблемы, даже
угрозу потерять работуникто не
отменял.

 У нас есть вполне обосно-
ванное опасение, что в создав-
шихся условиях  райсоветом
могут предлагаться подобного

рода подходы  и к решениям   по
другим вопросам. И группа де-
путатов зависимых от главы и
председателя райсовета по
партийным или иным призна-
кам их поддержит.  Председа-
тель райсовета их тоже  будет
поддерживать , потому что ее
кандидатуру выдвинул глава,
да и по другим, не менее суще-
ственным для нее причинам.
Есть опасение, что вольное об-
ращение с правовыми норма-
ми станет в порядке вещей.
Против чего и боролся прежний
состав ревизионной комиссии.
А основания для этого есть.

ВЛАСТЬ! ТУК-ТУК!

На третий раз...

Геннадий Калюжный, бу-
дучи председателем райсове-
та, неоднократно нарушал рег-
ламент и даже получил заме-
чание за это. Небрежность в
подготовке регламента райсо-
вета, опять же в бытность его
председателем, привела к  не-
соответствию регламента Ус-
таву района в части избрания
председателя райсовета. У
нас снова возникла правовая
коллизия. Подобно тому, как в

Ильинском сельском Совете
(газета «Без ретуши» писала»,
есть вопрос: законно ли из-
бран председатель райсове-
та?

Наше молчание по пово-
ду происходящего, отсутствие
требовательной оценки изби-
рателей работы депутатов уже
приводит к тому, что с наро-
дом  не считаются. Неугодных
отправляют в отставку, не счи-
таясь ни с опытом работы, ни
с отсутствием кадров.

Депутаты
Доволенского

райсовета:
БОГДАНОВ Н. В.

ЕРМИШКИН В. М.
ЖУРАВЛЁВ П. А.

ЗЫКОВА Т. Г.
КРАВЦОВ В. С.

МАЗКО Н. Н.
ПОЦЕНКО Ю. В.

В соответствии  с Указом
Президента РФ от 16.08.1995
№ 854;  частью 5.1 статьи 40 ;
статьи 48 —  Федерального за-
кона от 6 октября 2003 г.  №
131 - ФЗ  « Об общих принци-
пах организации местного са-
моуправления в Российской
Федерации»; в соответствии
со статьёй 1 пункта 2 Феде-
рального закона от 02.03.2007
года №  25 - ФЗ « О муници-
пальной службе в Российской
Федерации»;  в соответствии
со статьёй 35 Устава Борисог-
лебского сельсовета Убинско-
го района Новосибирской об-
ласти Совет депутатов Бори-
соглебского сельсовета Убин-
ского района Новосибирской
области    Р Е Ш И Л:

Р. Ю. ЗАХАРКИН.

В. Н. ДЕМИЧЕВ.

На сессии подтвердились
две точки зрения на реали-
зацию Положения, принято-
го решения 33-й сессией.
Одна точка зрения изложена
депутатом Демичевым убе-
дительно и на основании за-
конов. Вторая - - исполни-
тельной власти – не была
представлена никак (ни в
альтернативном докладе, ни
в выступлении). Напрашива-
ется вопрос: почему? И тут
же является ответ: видимо,
сказать нечего.

И ещё об одной инициа-
тиве Валерия Демичева,
предложившего рассмотреть
на сессии сельсовета вопрос
о публикациях в газетах. Это
—  уникальнейшее и неожи-
данное явление на просторах
Убинского района. Вопросы
сформулированы были так:

а) Обсудить опублико-
ванную статью в газете
«Убинский вестник» № 8
(10082) от 8 февраля 2017
года «Молодёжь у «руля»;

б) Обсудить опублико-
ванную статью в газете «Без
ретуши» в № 1(84) от 19 ян-
варя 2017 года «Синдром
Кундранский — «трясёт» Бо-

рисоглебку». Эти публикации
переплелись тем, что для из-
брания в молодёжный парла-
мент НСО был рекомендован
глава сельсовета. Мнения, как
говорится, сразу разделились:
сам факт — хорошо, но поче-
му депутаты, жители Борисог-
лебки о нём узнали из газеты?
Второе: надо ли молодого ру-
ководителя, к которому име-
ются претензии жителей, от-
рывать от дел «по хозяйству»
заседаниями, собраниями и
просто пиаром?
(Продолжение темы в следующем
номере).

Должен отметить, что всех
накопившихся проблеим в
Борисоглебке можно было бы
избежать при «чуть-чутош-
ном» внимании  к мнению де-
путатов, к обращениям жите-
лей села. Но так привыкли
работать представители вла-
сти: мои интересы и права
защищены поддержкой
сверху, значит, я всегда прав.
Этот примитивный трафарет
взаимоотношений  на виду у
всех в деревне, и его издерж-

ки  значительно усиливаются
лишением в 2015 году права
населения прямого выбора
глав, бесконтрольной семей-
ственностью, игнорированием
мнения жителей. Весь этот
ком и превращается в непре-
одолимое препятствие при
исполнении непосредствен-
ных властных полномочий. И,
если затишье сразу после вы-
боров «без выбора» сходило
с рук, то теперь время подо-
шло отвечать и за свои дей-
ствия, и за «косяки» предше-
ственника.
Подготовил
Николай ШУДРИК.

РЕШЕНИЕ
тринадцатой (внеочередной) сессии

с. Борисоглебка
17 февраля 2017 год                                               № 47
Об отмене решения тридцать третьей (внеочередной) сес-

сии Совета депутатов Борисоглебского сельсовета Убинско-
го района Новосибирской области 4 созыва от 13.04.2015 года
№ 198 «Об утверждении Положения о порядке назначения,
выплаты и перерасчёта размера ежемесячной доплаты к стра-
ховой пенсии по старости (инвалидности) выборным долж-
ностным лицам местного самоуправления, осуществлявшим
свои полномочия на постоянной основе в Борисоглебском
сельсовете Убинского района Новосибирской области».

1. Решение тридцать
третьей (внеочередной) сес-
сии 4 созыва Борисоглебс-
кого сельсовета № 198 от
13.04.2015 года отменить.

2. Направить решение
Совета депутатов от 17
февраля 2017 года № 47
Главе Борисоглебского
сельсовета Захаркину Р. Ю.
для подписания.

3. Главе Борисоглебско-
го сельсовета Захаркину Р.
Ю. прекратить выплату еже-
месячной доплаты к страхо-
вой пенсии по старости за
выслугу лет  Остапенко Н.

А.  из бюджета Борисоглебс-
кого сельсовета, согласно ре-
шению Совета депутатов от
17  февраля 2017 года  № 47.

4. Данное решение Сове-
та депутатов опубликовать в
периодическом печатном из-
дании « Вестник  Борисог-
лебского сельсовета» Убин-
ского района Новосибирской
области и на официальном
сайте  администрации Бори-
соглебского сельсовета
Убинского района Новоси-
бирской области.

5. Решение вступает в
силу после его официально-
го опубликования   (обнаро-
дования).
Принято единогласно.

Как весны меж собою схожи:
И звон ручьев, и тишина...
Но почему же все дороже
Вновь приходящая весна?

Когда из дому утром
                                 выйдешь
В лучи и птичью кутерьму,
Вдруг мир по-новому уви -
                                       дишь,
Еще не зная, почему.

И беспричинное веселье
В тебя вселяется тогда.
Ты сам становишься весеним
Как это небо и вода.

Хочу веселым ледоходом
Пройтись по собственной
                                     судьбе.
Или, подобно вешним водам,
Смыть все отжившее в себе.

Андрей
ДЕМЕНТЬЕВ.

Весеннее
настроение

несущих радость и улыбки по-
купателям магазина «Чайка», от
души поздравляю с Междуна-
родным женским Днём 8 Мар-
та!

Вы храните семейный очаг
и создаёте домашний уют в сво-
их домах, добиваетесь успехов
в профессиональной и обще-
ственной деятельности, остава-
ясь при этом всегда жизнерадо-
стными, энергичными и пре-
красными.

Обаятельных и добро-
желательных женщин:

Татьяну КОВАЛЁВУ, Ольгу БУ-
ЛОХОВУ, Оксану ВИЛЮГА и
Юлию ДЕЦИК, каждый день

Желаю  дальнейших успе-
хов, благополучия, весеннего
настроения!

Пусть свершаются все
ваши надежды и мечты, пусть
каждый ваш день будет оза-
рён счастливой улыбкой, а
вместе с ароматом весенних
цветов вашу жизнь наполнит
радость и благополучие.

Доброго здоровья вам,
любви, взаимопонимания и
поддержки близких!

Александр КОВАЛЁВ,
руководитель ИП.

ПОЗДРАВЛЯЮ!

Соблюдаете закон -
в отставку! Кто
следующий?

АРГУМЕНТ ВЛАСТИ — ДАВЛЕНИЕ



«Ставка. Начальнику штаба.
В дни великой борьбы с внешним врагом, стремящимся

почти три года поработить нашу Родину, Господу Богу
угодно было ниспослать России новое тяжкое испытание.
Начавшиеся внутренние народные волнения грозят бедственно
отразиться на дальнейшем ведении упорной войны. Судьба
России, честь геройской нашей армии, благо народа, все
будущее дорогого нашего Отечества требуют доведения войны
во что бы то ни стало до победного конца. Жестокий враг
напрягает последние силы, и уже близок час, когда добле-
стная армия наша совместно со славными нашими союзниками
сможет окончательно сломить врага.

В эти решительные дни в жизни России почли Мы долгом
совести облегчить народу Нашему тесное единение и спло-
чение всех сил народных для скорейшего достижения победы
и в согласии с Государственной Думой признали Мы за
благо отречься от Престола Государства Российского и
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САЛОН КРАСОТЫ
Пл. 50 лет Октября, 3,

    (редакция).

ПРЕДЛАГАЕМ УСЛУГИ:
   стрижка и укладка
    волос;
   все виды окрашиваний;
   маникюр, педикюр;
   наращивание ногтей;
   другие услуги.
Ждём вас в салоне! т. 8-913-458-4925

«Нет той жертвы, которую я не принёс бы
во имя действительного блага и для спасения
Родной матушки России...».
Государь Император Николай Александрович.

Царский поезд:
окно открыто...

СЕГОДНЯ. 100 ЛЕТ НАЗАД

сложить с Себя Верховную власть. Не желая расстаться с
любимым Сыном Нашим, Мы передаем наследие Наше Брату
Нашему Великому Князю Михаилу Александровичу и благослов-
ляем Его на вступление на Престол Государства Российско-
го. Заповедуем Брату Нашему править делами государствен-
ными в полном и ненарушимом единении с представителями
народа в законодательных учреждениях на тех началах, кои
будут ими установлены, принеся в том ненарушимую присягу.

Во имя горячо любимой родины призываем всех верных
сынов Отечества к исполнению своего святого долга перед
Ним, повиновением Царю в тяжелую минуту всенародных испы-
таний и помочь Ему вместе с представителями народа выве-
сти Государство Российское на путь победы, благоденствия
и славы.

Да поможет Господь Бог России.
Г. Псков. 2 марта 15 час. 1917 г.
                                                  Николай».

Заповедую брату Нашему...

С  южного въезда в
райцентр свалку ого-

родили, и я надеялся на то,
что будет поддерживаться
порядок такой, как было при
главе сельсовета Сенькове.
Только происходит всё воп-
реки здравому смыслу. Пото-
ки жидких бытовых отходов
(ЖБО) сбрасываются тут же,
рядом со свалкой. Весной и
в начале лета море разли-
ванное достигает котлована,
это четвёртый километр от
Убинского. По уложенной
трубе это море впадает в
магистральный Карапузов-
ский канал. По каналу сброс
этих ЖБО прямиком идёт в
озеро Сартлан. Такую терри-
торию мы все сдабриваем
отходами.

Рукотворное море, что  за
свалкой, к середине лета вы-
сыхает и сухие бледные пле-
шины покрываются жидень-
кой, курчавенькой травкой.
Тонким слоем «зелень» зак-
рывает отслоившееся «доб-
ро», и впечатление благополу-
чия ощущает каждый, кто обо-
зревает окрестные красоты.
Только, не спешите сказать:
«Ляпота!». Красота раннего
лета обманчива.

Может, кто-то выйдет из
машины на повороте асфаль-
тированной дороги, вдохнуть
прохладу раннего дня, ноги
размять, только надо помнить:
полной грудью дышать здесь
опасно. Ведь сточная водичка
испаряется, приближая самую
вредоносную экологию непос-
редственно к путнику. Если вы
будете ехать в середине лета,
то высохшее «море ЖБО» по-
кажет своё дно, прикрытое по-
буревшей и ничуть не подрос-
шей травой. Туда можно будет

 ЧИТАТЕЛЬ СТАВИТ ПРОБЛЕМУ
проехать на машине - хоть рал-
ли устраивай. Пыль столбом -
значит, кто-то из убинцев уже
совершил свой «променаж».
Правда, не всегда мы задумы-
ваемся о том, что плотный бу-
рый шлейф - не всегда показа-

тель «крутизны» владельца
авто. Здесь ЖБО превращают-
ся в плотный слой ТБО, кото-
рый сдирается машинами и
выбрасывается вверх. Тут, по-
жалуй вся самая ядовитая и бо-
лезненная «аура».

Чуть поодаль от места
свалки был околок. Деревья
там стали сохнуть, видно, вы-
сохшая соль в перемешку с
«добром» - не лучшее удобре-
ние и развитию природы не спо-
собствует. Лесхоз бесплатно от-
дал желающим срезать сушняк
на дрова. Иногда задаются жи-
тели близлежащих улиц вопро-
сом: «Почто лес пропал?».
Объясняют: «Вымок». Повери-
ли. Но самые любознательные
не доверяют объяснениям,
мол, в низине — да, но почему
на гриве лес стал сохнуть? От-
вета нет.

Невдалеке, в километре от
поворота на Московку, располо-
жен обустроенный скотомо-
гильник. Летом проехать сюда
можно. Два-три года назад туда
беспрепятственно можно было
свезти всё то, что непременно
должно быть утилизировано.
Только прошедшей зимой ник-
то дорогу туда от снега не рас-
чищал. А потому трупы павших
животных, иные биоотходы
сбрасываются либо на свалке,
либо в прилегающие канавы.

Реденькие группки домаш-
них животных пасутся здесь
же, куда их гонять? Работни-
ки ветстанции говорят, что
надо личное подсобное хозяй-
ство оздоравливать, содер-
жать здоровых и вирусоноси-

телей  раздельно. Тут
впору подумать и про-

верить животных на наличие
у них других опасных болез-
ней, среда-то их обитания ядо-
вито-агрессивная.

 Кто бы мог ответить из
руководства района: что про-
исходит на глазах у всех? Не
пора ли объявить в Год эко-
логии экологическую катаст-
рофу в Убинском районе? А
главное, предлагаю редакции
для работников экологических
служб, санэпиднадзорных
структур, ветработников уст-
роить экскурсию по описанно-
му самому «привлекательно-
му» ландшафту.

Недавно позвонил главе
администрации сельсовета,
говорю: не проехать к свалке,
туши ободранных лис, домаш-
них животных бросаются в ка-
навах, бытовые отходы свез-
ти некуда, принимайте меры.
Ответил: проблемы такой
нет. Позвонил я в экологичес-
кий отдел администрации
района, сказали: напишите за-
явление, укажите всё подроб-
ненько-подробненько, и мы
займёмся. Не ожидал такого
ответа.

Может быть, взять лопа-
ту, да самому и расчистить до-
рожки к месту сброса отходов?
Все они сидят, как мыши, -
тихо-тихо. Зарплата же идёт.

Геннадий ЗАЦЕПИН,
с. Убинское.

Выйду-ка я на улицу,
гляну за село...

Н
овониколаевская
Дума получили те-
леграммы о паде-

нии самодержавия 2 марта,
которые  тут же опубликовала
газета «Голоса Сибири».  Это
сообщение в  государственных
структурах вызвало паралич
их деятельности, представите-
ли общественных организа-
ций, политических партий, на-
оборот, испытали небывалый
подъём и активно принялись
формировать новую, более
справедливую и правильную
жизнь.

В городе создаётся Вре-
менный комитет обществен-
ных организаций  (председа-
тель Г.И. Пименов), который 3
марта преобразуется в Коми-
тет общественного порядка и
безопасности (председатель
Н.Е. Жернаков). А уже 4 мар-
та организуется временный
Совет рабочих депутатов.

Три формы местной власти
 В 1917-й Новониколаевск,

как и вся монархическая Рос-
сия, вступил, имея органы ме-
стного самоуправления, кото-
рые создавались по закону
1892 года. Но революционное
воодушевление, требовало
кардинальных преобразова-
ний во всех сферах государ-
ственного и общественного ус-
тройства. Поэтому Городская
дума стала восприниматься
большинством жителей как
вчерашний день, как символ
прежней России. Широкие об-
щественные слои требо-
вали создания новых ор-
ганов местного управле-
ния, таковым было при-
знано Городское народ-
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ное собрание (ГНС).
 Итоги первой в истории го-

рода подлинно демократичес-
кой избирательной кампании
показали бесспорную победу
эсеров и обеспечили им подав-
ляющее большинство мест в
новом органе власти – почти 84
%.

Выборы в ГНС были прове-
дены 16 апреля, и вскоре ново-
николаевский Комитет обще-
ственной безопасности и по-
рядка объявил, что с 30 апре-
ля 1917 г. управление городом
передаётся Городскому народ-
ному собранию. Этот револю-
ционно-демократический орган
местного самоуправления про-
существовал всего несколько
месяцев, до 28 ноября 1917
года, так как Временное прави-
тельство, приняв новый закон
о выборах, заставило вернуть-
ся к прежним органам местно-
го самоуправления – Городским
думам.

 Ещё до выборов в ГНС на
предприятиях Новониколаевс-
ка начали появляться Советы
как выборные органы для защи-
ты профессиональных интере-
сов лиц, занятых наёмным тру-
дом. Каким образом создава-
лись Советы на предприятиях
– это вопрос, который ещё тре-
бует изучения. Нам бы хотелось
коснуться сюжета о создании
Новониколаевского городского
Совета рабочих и солдатских
депутатов. К сожалению, под-
линных документов тех револю-
ционных дней сохранилось

Новониколаевск
1917 - 1922гг. ХРОНИКА СОБЫТИЙ

мало, поэтому приходится об-
ращаться к газетным публика-
циям и воспоминаниям совре-
менников.

5 –7 марта состоялись со-
брания по выборам в городс-
кой Совет рабочих и солдатс-
ких депутатов. Фактически это
была первая масштабная из-
бирательная кампания в горо-
де после Февральской рево-
люции, но назвать её общеде-
мократической вряд ли воз-
можно. В местной печати со-
общалось, что 6 марта 1917 г.
на собрании Совета был пред-
ставлен доклад Б.Д. Дорони-
на (Маркова), секретаря Ис-
полнительного комитета. Сущ-
ность доклада сводилась к
необходимости последова-
тельной выборности цент-
ральных и местных, общего-
сударственных, городских и
земских общественных орга-
нов и должностных лиц. Это
был камень в огород новони-
колаевского Комитета обще-
ственного порядка и безопас-
ности, который создавался по
иной схеме и не имел никако-
го права называться выбор-
ным органом управления.
Источник информации:
Баяндин В. И. «Новониколаевск
в 1917: две революции, три
реформы местной власти».
Продолжение в след. номере.

1917 год. По стране прокатились две революции: Фев-
ральская и Октябрьская. О Февральской революции, про-
изошедшей 23 –  27февраля 1917г. жители Новониколаевс-
ка узнали только в первых числах марта, из телеграмм,
опубликованных в местных газетах.

Это произошло после раз-
говора Николая с лейб-хирур-
гом С. П. Федоровым, находив-
шимся при государе неотлучно
— в том же царском поезде. Им-
ператор — и отец! — услышал
на свой прямой вопрос прямой
ответ: его сын не просто серь-
езно болен, а может умереть в
любую минуту. По законам
Российской Империи конец
самодержавию положило не
отречение Николая II, а не-
принятие престола Михаи-
лом.

В отличие от брата-само-
держца Российского Михаил
написал свой «манифест» соб-
ственноручно, чернилами. На-
писал после трехчасового об-
щения с А. Керенским, П. Ми-
люковым и прочими посланца-
ми Государственной Думы (ко-
торую, между прочим, его брат,
еще будучи Императором, бук-
вально накануне распустил «до
лучших времен»).

Разумеется, ни стенограм-
мы, ни тем более аудиозаписи
этих переговоров нет и быть не
могло. Поэтому неясно что же
на самом деле говорили Вели-
кому Князю «либеральные де-
ятели».

Так это было...


